

14.4.2016

GR Sissi POTZINGER

Betreff: Kindererholungsaktion 2016 – Ersuchen um Zuzahlung seitens der GKK

Heute hat der Grazer Gemeinderat den Richtlinienbeschluss gefasst, die Kindererholungsaktion des Amtes für Jugend und Familie auch heuer wieder zu ermöglichen. Spiel, Spaß und Sport in frischer Luft in Gemeinschaft mit Gleichaltrigen soll für alle Grazer Kinder und Jugendliche möglich sein. Auch bei geringem Einkommen der Eltern soll kein Kind ausgeschlossen sein. Jahrelang hat auch die Steiermärkische Gebietskrankenkasse im Sinne der Gesundheitsförderung für bedürftige Familien einen finanziellen Zuschuss geleistet, der leider eingestellt wurde. Da die GKK sich erfreulicherweise finanziell wieder konsolidiert hat, scheint es angemessen, die Zuzahlung zur Kindererholungsaktion wieder aufzunehmen. Das Amt für Jugend und Familie möge mit einem entsprechenden Ersuchen an die GKK herantreten.

Daher stelle ich namens der ÖVP-Fraktion folgenden

ANTRAG:

Das Amt für Jugend und Familie wird ersucht, möglichst rasch an die zuständigen Verantwortungsträger der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse mit dem dringenden Anliegen herantreten, die finanzielle Förderung der Kindererholungsaktion im Sinne der Gesundheitsförderung wieder aufzunehmen.